

Le vice président bolivien donne des détails sur la santé d'Evo Morales



La Paz, 3 mars, (RHC).- Le président en exercice en Bolivie, Alvaro Garcia, a expliqué que le chef de l'état bolivien s'est rendu à Cuba car depuis dimanche il a de fortes douleurs au côté droit du ventre.

Il a expliqué que depuis plus d'un mois, le président souffre de problèmes aux cordes vocales, associés à une sinusite, qui l'empêche de parler à haute voix

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/123255-le-vice-president-bolivien-donne-des-details-sur-la-sante-devo-morales>



Radio Habana Cuba